

# 九鬼町

## 地域おこし協力隊

### ◆ 活動日記 ◆

No.25



海老網漁もはじまり、大敷網の準備が進む海は、九鬼らしい風景で良いな...と思います。漁が始まり、市場の活気が更に出ってくるのがとても楽しみです。

漁、安全と大漁旗を掲げて船が戻る日が、沢山見られると良いなと、願わすにはなりません。

コロナも今の所感染者数も減少してきて、少しホッとしますね。

急激に寒くなり木の若手な季節です。引き続き、コロナの感染防止対策も忘れずに、体調管理にも気を配りながら健康に過ごせるようにしたいですね。

寒くはなっても山の散策にはとても良い季節です。散策ある場所が沢山ある九鬼の自然は素張らいいです。

『歩こう会』では、無理なく近場を月1回散策しています。以前行った場所が今はどんな感じか興味がある方や、少し歩いてみたいと思われた時は、お声かけ下さると嬉しいです。

又、こんな良い所がある...とか、九鬼町の歴史の事などのお話を聞かせて頂けるのも存難いです。

『おそとごはんの会』も月末の月曜日に開催しています。お時間都合の付く方のご参加お待ちしております。

詳しくは協力隊 可知 累子 080-8251-8515までご連絡頂けると有難く思います。宜しく願い致します。